



表彰状の文面をみて、ボーリー選手の担当さんは
ほんとに朱色で、重い物を愛する心の豊かな持ち主…
だったこと大笑しました。評議会!!
じつは、まだ担当さんのまわり腰痛で
じつは、まだ担当さんのまわり腰痛で
じつは、まだ担当さんのまわり腰痛で
じつは、まだ担当さんのまわり腰痛で



(書き込みなり)
思いが…

こんなに暖かい秋なんて、季節感がおかしくなっています。

カレンダーを見れば、もう1年終わるじゃんと焦ります。皆様、

(本音)はいかがですか?

報告その1 うちの犬が9/2で18歳になりました。
ほとんど寝て過ごし、全く番犬にもなりませぬが、いざだけいい。(犬の臭
が私を癒やす香り=変態です。)今に活かす伝統生薬 by オホルニ葉(裏葉)のお知らせ
裏に表彰状を貼りました。犬自慢のバカ食いはとお笑い下さい。

報告その2 たびたび登場の黒ネコセイちゃん(動物の愛護団体チャリッショ)さんから
預った保護猫。とうとう1年の預りを経て引き取ることになりました。難治性口内炎
を患っていましたが今は症状は落ちています。推定3才ということでしたか。な、な、
ないところであることが判明。10才モサモサです。この驚愕の事実!! もうい半は
ないだろなどと迎え入れる決断をしました。人間界の事情など知らない由もなく、
勝手に過ごしています。(夜は濃密な生活)たまに、商店街に面した3階の窓から
下界を見下しています。見かけた日は超ラッキーday! もちセイちゃんの金運(チャリッショ
らしい医療費とらの算代!)と健康運(現在平稳やかな老後をゲット)がもうえるかも。



(特にひとこと
あります)

えー、と犬と猫の話をいはべになりました。私の伝えたいことは、
これから寒くなりますが、御自身の自然治癒力を高めて備えましょう。

かぜは漢方で治す。これが早く安全、安価の方法ですが、伝統的

思います。おかしな天気やひんぱんだで自律神経のバランスが
崩されていませんか? 薬は嫌よーという方でもハーブティーとして飲んでいただけます
「五加参」ごはんいちど試してみませんか? いっそくどうぞ!

* バランスターWZ(牛・肉エキス)キャンペーン。この機会にぜひ、皆、現代型栄養失調注意

* 来月は年末キャンペーンのお知らせを届けます。アザレアの鉢花、じゃがいもなど企画中です。